



## **Le Patriarche Cyrille a présidé la procession marquant le 700<sup>e</sup> anniversaire du ministère de saint Pierre, premier métropolite de Moscou**



Le 6 septembre 2015, après la Divine liturgie célébrée à la cathédrale de la Dormition du Kremlin de Moscou, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a pris la tête d'une procession allant du Kremlin au monastère Saint-Pierre-le-Haut (Vyssoko-Petrovski). Cette marche solennelle marquait le 700<sup>e</sup> anniversaire du ministère de saint Pierre, métropolite, à Moscou, et le 700<sup>e</sup> anniversaire de la fondation du monastère qui porte son nom.

La procession a suivi l'icône de saint Pierre sur la voie empruntée autrefois par le saint métropolite. Selon la tradition, après son arrivée à Moscou en 1315, le métropolite Pierre avait marché du Kremlin à une hauteur sur les rives de la Neglinka, où il fonda le monastère qui prit plus tard son nom.

Le clergé et les paroissiens des églises moscovites ont rejoint la procession au niveau de la tour Nicolas.

Suivant les données des forces du maintien de l'ordre à Moscou, plus de 10 000 personnes ont participé à la procession.

Devant les portes du monastère Saint-Pierre, le Patriarche Cyrille a célébré un office d'intercession à saint Pierre, métropolitain de Kiev, de Moscou et de toute la Russie.

Le représentant du Président de la Fédération de Russie pour la région fédérale centrale, A. D. Beglov, assistait à l'office, ainsi que d'autres personnalités du monde politique.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe a ensuite prononcé une homélie, avant d'offrir un évangélaire au monastère, en mémoire du 700<sup>e</sup> anniversaire de sa fondation. Il a également lu l'ordre autorisant dans l'église Saint-Pierre la célébration de la Divine liturgie les portes royales ouvertes jusqu'au « Notre Père », en l'honneur du 700<sup>e</sup> anniversaire de la fondation du monastère. Le même honneur est conféré aux églises patriarcales du Kremlin de Moscou en l'honneur du 25<sup>e</sup> anniversaire de la reprise des célébrations liturgiques.

Le Patriarche Cyrille a aussi offert à l'higoumène du monastère Saint-Pierre-le-Haut, le père Pierre (Eremeev), une croix pectorale.

Le représentant du Président de la Fédération de Russie, A. Beglov, a ensuite lu le message de félicitations du Président V. Poutine.

Ensuite, le Patriarche Cyrille et ses invités ont visité le monastère.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50191/>